

## Calzada de Calatrava celebrará su Fiestas del Jubileo del 30 de julio al 3 de agosto, con los conciertos de Tributo a Melendi, Las Jipas, Huecco y Nadye Rock

El pregón lo dará la doctora en Ciencias Físicas e investigadora del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, CSIC, Francisca García Caballero.

Como novedades este año habrá Fiesta del Vino en el tardeo del 1 de agosto con el I Concurso de Limoná, Sangría y Rebujito, con premios, y Fiesta Flamenca con comida popular.

**Calzada de Calatrava, 17-7-2025.-** Calzada de Calatrava ya ha presentado su programación de la Feria y Fiestas del Jubileo 2025, en la que destacan sus estupendos conciertos en la Zona Joven Chiringuitos del Recinto Ferial, con Tributo a Melendi, Las Jipas, Huecco y Nadye Rock, con entrada gratuita.

Los conciertos son los platos fuertes de estas Fiesta, actuaciones musicales que arrancan el jueves, 31 de julio, a la 1 de la madrugada con el concierto "**Tributo a Melendi**" de la mano de Melendiers para cantar todos sus éxitos.

El viernes 1 de agosto a esa misma hora, el ritmo de **Las Jipas**, dúo musical integrado por las jóvenes cordobesas María García y Carmen Novillo, se apoderará del escenario para hacernos bailar. Este dúo combina la esencia del flamenco y el "flamenquito" con toques "garrapateros", y han ganado popularidad a través de las redes sociales, especialmente TikTok, donde cuentan con una gran cantidad de seguidores.

El español **Huecco** llega a Calzada el sábado 2 de agosto a la una de la madrugada. Iván Sevillano Pérez, conocido como Huecco, es un cantante extremeño, que fue también cantante y compositor de algunos temas de la banda de rap-metal Sugarless, y aterriza en Calzada dispuesto a llenar de energía el ferial calzadeño con su directo.

El domingo, 3 de agosto, a las 22:30 horas pondrá el broche de oro al cartel musical la potencia de **Nadye Rock**, banda de rock madrileña con influencias de rock alternativo e indie, que se caracterizan por un sonido enérgico y potente, con melodías vocales y letras personales. Han lanzado varios álbumes, incluyendo "Intrapolar", y han actuado en numerosos escenarios y festivales por toda España.

La alcaldesa de Calzada, **Gema García Ríos**, anima a la población y vecinos de la comarca a vivir las Fiestas del Jubileo, donde el 30 de julio, "acompañados por los bailes de las golondrinas al atardecer, inauguramos como es tradicional con los Gigantes y Cabezudos. Es el momento del reencuentro, de los abrazos, de esos recuerdos relatados por la pregonera de la Feria y Fiestas del Jubileo, este año nuestra querida Francisca García Caballero, embajadora de Calzada de Calatrava, a donde regresa siempre que puede, trayendo consigo algunas de sus experiencias científicas, para compartirlas con nuestros jóvenes, por lo que quiero aprovechar para trasladarle mi más sincera enhorabuena y agradecimiento".

La concejala de Fiestas, **Ángela Ruíz**, destaca de la programación "los grandes conciertos en la Zona Joven Chiringuitos del Recinto ferial, gratuitos para que los disfruten todas y todos los vecinos y los foráneos que nos acompañan para celebrar la feria y fiestas, así como las discos Móviles de cada madrugada hasta las 6.30 de la mañana". Y subraya las novedades de la Fiesta del Vino en el tardeo del 1 de agosto con el I Concurso de Limoná, Sangría y Rebujito, con premios, donde podrán participar todas las peñas que se inscriban, y de la Fiesta Flamenca con comida popular, para todas y todos los que asistan con algún detalle flamenco; sin olvidar, para los más bailarines, las orquestas las noches de viernes y sábado, que podrán disfrutar en el parque Reina

Sofía.

En el programa completo, que podréis ver en la web municipal [www.calzadadecalatrava.es](http://www.calzadadecalatrava.es), destacan el primer día 30 de julio, desde las 21 horas, el Desfile de Gigantes y Cabezudos y los actos de inauguración, con corte de cinta en el Recinto Ferial y pregón.

El jueves 31 de julio por la mañana de las 12 a las 14 horas, tendrá lugar una Convivencia de Mayores "Game Day", con entrada gratuita, con juegos para la población asistente, en la Piscina Municipal. Y por la tarde, de 16 a 19 horas, la Peque Playing, también con entrada gratuita en la misma Piscina Municipal, para familias con niños-as de 3 a 12 años. Y de 19 a 21 horas, el Concurso de Peñas Juveniles "Water Warrior Xtreme", para mayores de 12 años. El Tributo a Melendi y la Disco Móvil en la Zona Joven Chiringuitos del Recinto Ferial servirá para completar el día durante la madrugada.

El viernes 1 de agosto comienza con un Concurso de Arada, y este día, la novedad de este año será la Fiesta del Vino en la Plaza de España, con concurso para peñas y mayores de 18 años en el tardeo, a partir de las 15 horas, con la celebración del **I Concurso de Limoná, Sangría y Rebujito** para promover la convivencia, el ingenio y el espíritu festivo de las peñas locales mediante la elaboración de bebidas tradicionales en un ambiente lúdico y responsable.

Se obsequiará a cada peña participante con una paletilla de jamón y habrá los siguientes premios en las diferentes categorías: Premio a la mejor Limoná, 150€; Premio a la mejor Sangría, 150€; Premio al mejor Rebujito, 150€ y Premio para la Peña con camiseta o atuendo más original, 150€, de manera que el diseño de la camiseta o atuendo que utilizarán los participantes no podrán tener contenidos ofensivos, xenófobos, ni discriminatorios.

A las 23.30 horas habrá Verbena Municipal con Orquesta en el Parque Reina Sofía, y luego en la Zona Joven de los Chiringuitos la actuación de Las Jipas y la disco móvil de madrugada.

El sábado 2 de agosto, recorrerán las calles del municipio el tradicional pasacalles de Caballos, partiendo del Silo Municipal, y de las 14.30 a 19 horas en la Plaza de España, Fiesta Flamenca y Comida Popular. Por la noche en el Parque Reina Sofía vuelve a haber Verbena Nocturna con orquesta, y luego, en la Zona Joven del Recinto Ferial la actuación musical de Huecco y la Disco Móvil de madrugada.

El domingo 3 de agosto arranca a las 8 horas con una Carrera de Galgos en el Paraje de la Vereda. Y desde las 16 a las 20 horas habrá Tardeo en la Plaza de España con Tributazo Pedro y Maribel. Por la noche, desde las 22.30 horas el fin de las Fiestas lo pondrá el concierto de Nadye Rock.

### Actos deportivos, juegos populares y Tren turístico todos los días

El programa de fiestas incluye también oferta deportiva y de juegos populares, como torneo de Pádel, Campeonato de Tenis de Mesa y Concurso de Baloncesto el 1 de agosto por la mañana en el Pabellón Municipal; Tiro al Plato, Torneo de petanca y Campeonatos de Cartas, el 2 de agosto; más Trofeo de Fútbol de Veteranos, y torneo de Billar y Fútbolín el 3 de agosto. Igualmente, los cinco días habrá Tren Turístico de las 21.30 a las 02.30 horas, con recorrido esquina calle Amargura y calle Real; Recinto Ferial, Plaza del Lejio, Calle Real y Recinto Ferial.